

CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa

## Osalan ratifica enfermedades profesionales de un trabajador y una trabajadora gipuzcoanos afectados por amianto

- Sus empresas no declararon nunca el uso de esta sustancia.
- CCOO apoya a la Asociación de Víctimas (ASVIAME) que se presentará públicamente mañana viernes

Bilbao, 14 de Febrero de 2008

Osalan ha emitido en las últimas semanas dos informes en los que se ratifica el origen profesional, fruto del contacto con amianto de dos trabajadores guipuzcoanos. cuyas empresas jamás declararon utilizarlo.

El primer caso es el de J.L.A.A de 63 años y casi 49 de antigüedad en Victorio Luzuriaga – Fagor, empleado en tareas de fundición y moldeo, actualmente víctima de un mesotelioma o cáncer de pleura. El Instituto Nacional de la Seguridad Social le reconoció la enfermedad profesional. Nunca se le informó de los riesgos del amianto, pese a ser uno de los componentes de amplio uso en su empresa como componente de las mazarotas, guantes y mandiles utilizados para protegerse del calor o que la sustancia cancerígena cubría mangueras, tubos y otros objetos, horno.

Carmen S.E. de 77 años y afectada por un cáncer de pleura fue empleada en su juventud en Manuel Acha y Cia de Lezo, posteriormente conocido como Aserraderos, donde trabajó encolando tableros en caliente, mientras las máquinas o secaderos y tuberías estaban forrados de amianto como aislante.

CCOO cree que hay que aprender del problema sanitario generado por el amianto y adoptar medidas de prevención rigurosas con otras sustancias como la Sílice Cristalina, Polvo de Madera y otras sustancias cancerígenas antes que sea demasiado tarde y empecemos a lamentarnos del número de enfermos y demandas judiciales.

Por eso, “sorprende la actitud de algunos sindicatos, desentendiéndose del problema, cuando no desmoralizando a los afectados, diciendo que no hay nada que hacer al respecto porque no es cierto”, asegura Jesús Uzkudun, responsable de Salud Laboral del sindicato. Es posible mejorar sustancialmente las prestaciones de la Seguridad Social y otras indemnizaciones, especialmente el reconocimiento como víctimas del amianto.

**Mañana 15 de febrero, a las 16.30 h en el edificio de La Bolsa se presentará ASVIAME (Asociación de Víctimas del Amianto) que CCOO apoya y anima a las víctimas a participar en este encuentro.**